
Albert Bunjaku (#10)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 12. Januar 2009, 23:44

http://www.bild.de/BILD/sport/…hreck-albert-bunjaku.html

Ja denn - Hallo! Überraschend! Schade das es nicht zur WP geklappt hat...

Und ja, das demonstrativ mal direkt hier rein - ich vertrau der Bild da. 

Beitrag von „wikinger“ vom 12. Januar 2009, 23:48

Na wenn das mal kein überraschender Transfer ist. Kenne ihn persönlich nicht. Hab das Spiel
Erfurt-Bayern damals nicht gesehen.

Beitrag von „OPM“ vom 12. Januar 2009, 23:49

man hört halt so das übliche, das er begehrt ist. aber viel mehr kann ich jetzt auch nicht
sagen?! irgendjemand der die 3.liga intensiv verfolgt?

Beitrag von „Clubi“ vom 12. Januar 2009, 23:50

Ich habe es mal in der Tranferbörse reingepostet.
Klingt doch schon mal ganz gut.
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Vielleicht läuft es ja ähnlich wie beim Diekmeier.
Die Erfurter werden auch jede Mark brauchen. Und bevor sie ihn im Sommer eh verlieren, ich
weiß jetzt nicht ob der Vertrag ausläuft, holen sie halt jetzt noch ein bißchen was raus und
geben ihn gleich ab.

Gute Arbeit Martin!

Beitrag von „Maik76“ vom 12. Januar 2009, 23:51

Naja, da bin ich mal gespannt....

Beitrag von „OPM“ vom 12. Januar 2009, 23:51

vielleicht ergibt dann auch dieses chun -> erfurt gerücht sinn, irgendwie im tausch oder so. mal
sehen...

Beitrag von „weize“ vom 12. Januar 2009, 23:52

Zitat von OPM 

vielleicht ergibt dann auch dieses chun -> erfurt gerücht sinn, irgendwie im tausch oder
so. mal sehen...

wann gabs ein chun->erfurt gerücht. des war doch paderborn.

Beitrag von „OPM“ vom 12. Januar 2009, 23:53
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Zitat von weize 

wann gabs ein chun->erfurt gerücht. des war doch paderborn.

hat heute jemand auf tm.de geposted das es wohl in der bild steht...aber halt ohne quelle, hat
jemand die printausgabe (kann ja auch die erfurter sein...)

Beitrag von „KillerDriller“ vom 12. Januar 2009, 23:54

Den finde ich mal richtig geil.
Hoffe das kriegt Bader vielleicht doch noch in der Winterpause gebacken.
Der könnte uns schon helfen.
Gute Sache.

Beitrag von „Clubi“ vom 12. Januar 2009, 23:55

Zumindest scheint klar zu sein, dass die Verantwortlichen aufgewacht sind und unsere
Sturmprobleme erkannt haben.

Es wird endlich gehandelt!

Beitrag von „wikinger“ vom 12. Januar 2009, 23:58

Zitat von KillerDriller 

Den finde ich mal richtig geil.
Hoffe das kriegt Bader vielleicht doch noch in der Winterpause gebacken.
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Der könnte uns schon helfen.
Gute Sache.

Vielleicht kommt ja da nochmal Bewegung rein. Falls wir Harry schnell loskriegen, könnten wir
den Erfurtern auch nochmal ne Schippe Euronen drauflegen.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 13. Januar 2009, 00:04

Ne Freundin von mir hat mich gerade angerufen, die ist glühender Erfurt Fan...die heult ... 
Spielt MS und AS, ist sauschnell und hat bekanntlich schon 9 mal getroffen.. hihi, und 2 mal
gegen die Bayern..

Beitrag von „Dexter“ vom 13. Januar 2009, 00:05

9 Tore in Liga 3 sind jetzt aber für einen so heiß begehrten Stürmer auch nicht grad der Burner,
oder?

Beitrag von „evo3de“ vom 13. Januar 2009, 00:06

Zitat von Dexter 

9 Tore in Liga 3 sind jetzt aber für einen so heiß begehrten Stürmer auch nicht grad der
Burner, oder?

Eben, einfach mal abwarten wie er hier zurecht kommt..

Sonst gibts nach dem "Euro-Harry" den "Bayern-Albert" und das geschreie wird das selbe sein,
wenn es schief geht..
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Beitrag von „Dexter“ vom 13. Januar 2009, 00:10

Zitat von evo3de 

Eben, einfach mal abwarten wie er hier zurecht kommt..

Sonst gibts nach dem "Euro-Harry" den "Bayern-Albert" und das geschreie wird das
selbe sein, wenn es schief geht..

Ich denke auch, dass man da nicht viel falsch machen kann, aber zu viele Erwartungen sollte
man vielleicht auch nicht haben. 

Aber schau mer halt amol...

Beitrag von „Clubi“ vom 13. Januar 2009, 00:13

Zitat von Dexter 

9 Tore in Liga 3 sind jetzt aber für einen so heiß begehrten Stürmer auch nicht grad der
Burner, oder?

Naja, der beste in der 3. Liga hat 11 erzielt.
Insgesamt haben nur 3 mehr Tore gemacht.

Ich habe mal nachgeschaut, er hat die 9 Tore in 18 Spielen gemacht.

Entscheidend ist, dass er wohl auch technisch eine Menge drauf haben soll.
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Und letztlich geht es doch nur darum, dass er uns verstärkt, dies sollte durchaus möglich sein,
oder?

Beitrag von „KillerDriller“ vom 13. Januar 2009, 00:13

Zitat von Dexter 

9 Tore in Liga 3 sind jetzt aber für einen so heiß begehrten Stürmer auch nicht grad der
Burner, oder?

Naja, der Burner vielleicht nicht, aber ne sehr ordentliche Quote.
Mir gefällt der Typ Spieler auch ganz gut.
Der macht im Strafraum seine Dinger rein und kämpft wie ein Wilder.
Den könnte man sofort im Aufstiegskampf brauchen.
Ne Garantie haste natürlich nie, aber ich sehe den Transfer positiv.

Beitrag von „evo3de“ vom 13. Januar 2009, 00:14

Zitat von icetiger1968 

Ne Freundin von mir hat mich gerade angerufen, die ist glühender Erfurt Fan...die heult
... 

Und mein Grieche heult, wenn Harry geht.. 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 13. Januar 2009, 00:15
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Zitat von evo3de 

Und mein Grieche heult, wenn Harry geht.. 

Und ich heule wenn ich Zwiebeln schäle.
Nur damit das mal gesagt ist.

Der Bunjaku hat zurecht nen hohen Stellenwert in Erfurt.
Davon kann beim Harry hier ja wohl keine Rede sein.
Verstehe ich also gut, wenn die Erfurter nicht begeistert sind.
Ich werte das nochmal als gutes Zeichen.

Beitrag von „Clubi“ vom 13. Januar 2009, 00:16

Zitat von evo3de 

Und mein Grieche heult, wenn Harry geht.. 

Ich denke mal, weil er einen Stammgast zum Essen weniger hat, oder?

Weil wegen dem Fußballer Charisteas kann es ja wohl nicht sein.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 13. Januar 2009, 00:17

Zitat von evo3de 
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Eben, einfach mal abwarten wie er hier zurecht kommt..

Sonst gibts nach dem "Euro-Harry" den "Bayern-Albert" und das geschreie wird das
selbe sein, wenn es schief geht..

... stimmt, nur liegen geschätze 1 Million mehr Gehalt und 2,5 Millionen Ablöse dazwischen... 

Beitrag von „evo3de“ vom 13. Januar 2009, 00:18

Beitrag von „Clubi“ vom 13. Januar 2009, 00:20

Auf transfermarkt. de hat einer geschrieben, wir hätten, mit ihm, den Jackpot gezogen.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 13. Januar 2009, 00:23

Zitat von Clubi 

Auf transfermarkt. de hat einer geschrieben, wir hätten, mit ihm, den Jackpot gezogen.

Kosovari7 heißt Du also dort? 

Beitrag von „spud“ vom 13. Januar 2009, 00:30
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Zitat von Dexter 

9 Tore in Liga 3 sind jetzt aber für einen so heiß begehrten Stürmer auch nicht grad der
Burner, oder?

ÄHEM, 9 Tore UND 9 Vorlagen in 18 Spielen, macht eine Quote von 1,0 Scorerpunkten - wies
so schön heisst - pro Spiel.

Das nenn' ich auch in Liga 3 sehr verheissungsvoll!!

... da kaufens einfach in der Nacht noch 2 Neue 

Beitrag von „weam“ vom 13. Januar 2009, 00:31

D.h. wohl, dass zur Winterpause wirklich keiner mehr kommt außer der Harry macht doch noch
die Fliege. Mist 

Beitrag von „Muhrer86“ vom 13. Januar 2009, 02:20

da is man grad mal 2h ned im forum...und dann solche hammermeldungen...ja potz blitz...

und da sagt mal einer der bader kann ned zaubern 
schau mer mal was uns der neue spieler bringt... 

Beitrag von „Tobi3310“ vom 13. Januar 2009, 02:49
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Zitat von spud 

ÄHEM, 9 Tore UND 9 Vorlagen in 18 Spielen, macht eine Quote von 1,0
Scorerpunkten - wies so schön heisst - pro Spiel.

Das nenn' ich auch in Liga 3 sehr verheissungsvoll!!

... da kaufens einfach in der Nacht noch 2 Neue 

Da hatt der Bader direkt das Tuniersieg geld vom Antalya Cup auf den Putz gehauen! dieser
Saubursche

Mal gucken freu mich auf ihn und den neuen neuzugang in der nächsten Saison!

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 13. Januar 2009, 03:15

Zitat von spud 

ÄHEM, 9 Tore UND 9 Vorlagen in 18 Spielen, macht eine Quote von 1,0
Scorerpunkten - wies so schön heisst - pro Spiel.

Das nenn' ich auch in Liga 3 sehr verheissungsvoll!!
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... da kaufens einfach in der Nacht noch 2 Neue 

Ja, unter den Gesichtspunkten kann ich das auch gutheißen. 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 13. Januar 2009, 05:34

Zitat von Clubi 

Auf transfermarkt. de hat einer geschrieben, wir hätten, mit ihm, den Jackpot gezogen.

dort tummelt sich ja auch die pure Fachkompetenz ....

Beitrag von „steffen1078“ vom 13. Januar 2009, 06:52

ich denke das klappt noch im winter
also die aktivitäten im winter gefallen mir echt super
rückrunde kann nur noch voller angriff heissen

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 13. Januar 2009, 07:54

vorgeschlagen wurde er ja schon oft - auch bereits ja während der letzten saison. aufgrund
seiner guten quoten auch nicht verwunderlich. war letzte saison eigentlich auch für mich neben
benyamina und vielleicht vaccaro der interessanteste stürmer in den beiden RL´s. auch wenn
man sich so die kicker-geschichten angeschaut hat, ist einem bunjaku schon das ein oder
andere mal - diese und letzte saison - untergekommen - etwa als mann des tages oder
ähnliches - auch bei kicker online wird man wohl einiges finden.
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halte ihn für n stürmer mit nem relativ kompletten repertoire, wie angesprochen bringt er
neben einsatzwillen und laufbereitschaft (die war denk ich auch gegen die bayern zu sehn)
auch ne gewisse antritt- und grundschnelligkeit mit (was schon mal nicht schlecht ist) und ist
vor allem vor dem tor n relativ sicherer und guter vollstrecker. scheint aber vor allem erst in
erfurt so richtig fahrt aufgenommen zu haben in punkto toreschießen. bei paderborn (2.BL - ist
er mir gar nicht aufgefallen) und schaffhausen (denke eine saison davon auch erste schweizer
liga) hat er diese traumwandlerischen torquoten noch nicht gehabt. trotzdem interessanter
mann - herzlich willkommen.

Beitrag von „debberla“ vom 13. Januar 2009, 08:13

Zitat von Piimwegglaschmidd 

Ja, unter den Gesichtspunkten kann ich das auch gutheißen. 

Und dann schau bitte noch mal auf die Statistik der letzten Saison... 16 Tore in 28 Spielen bei 2
Vorlagen. Es gibt immer mal Rumpelfußballer, die in der 3. Liga oder damals Regionalliga 10-15
Tore geschossen haben, aber da war dann nach einer Saison Schluß.

Außerdem spricht für ihn, dass er Erfurt so lange die Treue gehalten hat.

Da Bild sehr allgemein schreibt könnte es passieren, dass er schon zum Winter kommt. Und
übrigens transfermarkt.de gehört jetzt zur Bild. Also ist das nix Besonderes, wenn es da auch
steht

Beitrag von „Danny“ vom 13. Januar 2009, 08:19

Zitat von OPM 

hat heute jemand auf tm.de geposted das es wohl in der bild steht...aber halt ohne
quelle, hat jemand die printausgabe (kann ja auch die erfurter sein...)
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Zitat 

Sollte Charisteas wirklich gehen, würden die Franken noch mindestens einen Stürmer
holen - zumal Isaac Boakye wieder verletzt ist und Chhunly Pagenburg
wahrscheinlich schon ab heute an den Drittligisten Rot-Weiß Erfurt
ausgeliehen wird.

Quelle: http://www.nn-online.de/artikel.asp?art=949751&kat=31&man=3

Beitrag von „xxlthl“ vom 13. Januar 2009, 08:46

Sehr guter Transfer, freut mich!
Lieber mal ein, zwei Stürmer verpflichten, die in der 3.Liga Top sind, als irgendwelche
Wundertüten aus dem Ausland.
Finanziell denke ich ist da eigentlich kein Risiko vorhanden; und Bunjaku traue ich eine gute
Rolle beim Club zu!

Also herzlich willkommen beim Club! (ob jetzt oder erst im Sommer)

Beitrag von „Zarate_66“ vom 13. Januar 2009, 09:10

Nachdem ihn ja Fürth auch wollte, muss er schon ein Guter sein .....

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 13. Januar 2009, 09:48

Schön schön.
Alle ham rungegeifert. Kackbader und schwupp haben wir 2 neue Angreifer
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Beitrag von „Muhrer86“ vom 13. Januar 2009, 09:50

tja so schnell kanns gehn...

der club is hald immer wieder für eine überraschung gut...

etz hoff mer mal dass er sich gut entwickelt im glubbtrikot... 

Beitrag von „jofcn“ vom 13. Januar 2009, 09:51

Zitat von Maddin_FCN 

Schön schön.
Alle ham rungegeifert. Kackbader und schwupp haben wir 2 neue Angreifer

...die sich erstmal in Liga 2 beweisen müssen, von Liga 1 gar nicht zu sprechen!!

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 13. Januar 2009, 09:52

Zitat von jofcn 

...die sich erstmal in Liga 2 beweisen müssen, von Liga 1 gar nicht zu sprechen!!

was für jeden neuen Spieler gilt
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Beitrag von „wikinger“ vom 13. Januar 2009, 09:53

Zitat von Maddin_FCN 

Schön schön.
Alle ham rungegeifert. Kackbader und schwupp haben wir 2 neue Angreifer

Allerdings kommen die beiden wohl nach jetzigen Stand erst im Sommer.

Trotzdem muss man Bader hier gute Arbeit bescheinigen.

Beitrag von „wildfires“ vom 13. Januar 2009, 09:55

Zitat von Maddin_FCN 

Schön schön.
Alle ham rungegeifert. Kackbader und schwupp haben wir 2 neue Angreifer

Immer langsam mit den jungen Pferden......der Bochumer Youngster spielt ab und an gerade
mal in der Regionalliga-Mannschaft der Bochumer.....und kommt auch erst zur nächsten Saison
genauso wie der Erfurter.

Wir wollen jetzt aufsteigen......wir hätten JETZT einen Torjäger nötig....egal ob Harry bleibt oder
nicht.....unsere Chancenverwertung der aktuellen Stürmer ist miserabel und wird uns
wahrscheinlich den Aufstieg kosten!

Aber grundsätzlich klasse Geschichte mit den Talenten keine Frage(man merkt das unsere
beiden Trainer aus der Ecke Talent-Sichtung kommen!), nur sollte man sich durchaus nicht so
blenden lassen von den "Erfolgen" vor Weihnachten.....Kreativabteilung und Sturm sind immer
noch nicht Aufstiegswürdig!
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Beitrag von „juninho“ vom 13. Januar 2009, 10:01

Zitat von wildfires 

Immer langsam mit den jungen Pferden......der Bochumer Youngster spielt ab und an
gerade mal in der Regionalliga-Mannschaft der Bochumer.....und kommt auch erst zur
nächsten Saison genauso wie der Erfurter.

Wir wollen jetzt aufsteigen......wir hätten JETZT einen Torjäger nötig....egal ob Harry
bleibt oder nicht.....unsere Chancenverwertung der aktuellen Stürmer ist miserabel und
wird uns wahrscheinlich den Aufstieg kosten!

Aber grundsätzlich klasse Geschichte mit den Talenten keine Frage(man merkt das
unsere beiden Trainer aus der Ecke Talent-Sichtung kommen!), nur sollte man sich
durchaus nicht so blenden lassen von den "Erfolgen" vor
Weihnachten.....Kreativabteilung und Sturm sind immer noch nicht Aufstiegswürdig!

Ebent. Der oder die Stürmer, die uns in der RR zum Aufstieg schießen sollen, sind nach wie vor
in weiter Ferne. Bleibt zu hoffen sich da noch was tut.

Beitrag von „PHM+“ vom 13. Januar 2009, 10:03

Wildfires,

dieser Meinung bin ich auch, es ist gut wenn der CLUB talentierte
und junge Spieler verpflichtet, nur für die laufende Saison
brauchen wir unbedingt Verstärkungen, die Kreativabteilung
und der Sturm haben es dringend nötig, man sollte versuchen
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das zumindestens Bunjaku sofort kommt, er ist körperlich
ausgereift und bringt doch einige Erfahrung mit.

Zweigleisig sollte in jedem Fall gefahren werden, die ideale Mischung
ist ältere und junge talentierte Spieler in einer Mannschaft, dies bringt
den CLUB vorwärts.

Beitrag von „eintakter“ vom 13. Januar 2009, 10:09

naja wenn chunly an erfurt ausgeliehen wird *spekulier*  tauschgeschäft???
ich find das alles gar net schlecht! die ganz guten können wir nicht holen weil wir a) keine kohle
haben und b) zweite liga spielen! also holen wir die die am wahrscheinlichsten bald zu den ganz
guten gehören 
daß da nicht alle einschlagen ist klar! aber in unserer situation die einzig erfolgversprechende
linie! also ganz klar :hoch: herr bader

Beitrag von „Chaos“ vom 13. Januar 2009, 10:20

Die Euphorie, die bei diesen Namen aufkommt, kann man auf sein gutes Spiel gegen die Bayern
im Pokal zurückführen.

Er hat eine gute Scorer-Quote in der 3. Liga. Er hat eine gewisse Grundschnelligkeit und auch
akzeptable technische Fähigkeiten. Um ihn als guten oder schlechten Transfer einordnen zu
können, hätte ich ihn öfter sehen müssen bzw. muss man abwarten, ob er dieses Mal in der 2.
bzw. vielleicht sogar in der 1. Bundesliga zurechtkommt. Beim ersten Anlauf ist er sowohl in der
Super League, als auch in der 2. Bundesliga gescheitert.

Bei aller Euphorie: Abwarten. Ein Kracher-Transfer sieht anders aus. Und vor allem beseitigt er
nicht die akute Stürmernot im Winter. Vielleicht wird Bunjaku aber auch unser Ibisevic 
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Beitrag von „eintakter“ vom 13. Januar 2009, 10:28

was heisst euphorie, verspür ich zumindest nicht! aber ich denke im rahmen unserer
möglichkeiten wird im moment sehr gute arbeit abgeliefert! und zumindest hungriger als
irgendwelche bielefelder bankdrücker sind die neuzugänge allemal ... 

Beitrag von „PHM+“ vom 13. Januar 2009, 10:29

Warum wird eigentlich Fuchs nie ins Spiel gebracht, er hat auch
seine Qualitäten auch bei der Ausnützung von Torchancen,
in Belek ist er offenbar nicht dabei, ich finde er ist zumindestens
nicht schlechter als unsere Stürmer, wirkungsloser als diese ist
er auch nicht, daher kein Risiko wenn man ihn bringt.

Beitrag von „Chaos“ vom 13. Januar 2009, 10:30

Zitat von eintakter 

was heisst euphorie, verspür ich zumindest nicht! aber ich denke im rahmen unserer
möglichkeiten wird im moment sehr gute arbeit abgeliefert! und zumindest hungriger
als irgendwelche bielefelder bankdrücker sind die neuzugänge allemal ... 

Das ist natürlich wahr. Aber es hat in der Regel einen Grund, warum ein Spieler im besten
Fußballalter in der 3. und nicht in der 1. Liga spielt.

Beitrag von „debberla“ vom 13. Januar 2009, 10:34

Zitat von PHM+ 
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Warum wird eigentlich Fuchs nie ins Spiel gebracht, er hat auch
seine Qualitäten auch bei der Ausnützung von Torchancen,
in Belek ist er offenbar nicht dabei, ich finde er ist zumindestens
nicht schlechter als unsere Stürmer, wirkungsloser als diese ist
er auch nicht, daher kein Risiko wenn man ihn bringt.

Zwei Ligen tiefer ja. Außerdem hatte er zuletzt einen Durchhänger und wenn er nicht im
Trainingslager dabei war, dann rechne ich nicht mehr mit ihm. Soll halt vor allem
Führungsspieler in der II. sein

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 13. Januar 2009, 10:39

so ganz sicher bin ich mir da auch noch nicht, was da jetzt abläuft. chun zu erfurt jetzt -
bunjaku zum club im sommer, ebenso wie der junge türke aus bochum - oder jetzt beide schon
oder einer im winter? was ist mit harry jetzt oder im sommer? sind das stürmer als ersatz für
harry/pagenburg oder sind das lösungen harry on top? boakye verletzt, wie schlimm? was ist
mit gueye, ist der trotzdem etwa für jetzt noch interessant oder dann fürn sommer nimmer?
alles wirre fragen, die ich noch nicht so richtig für mich beantwortet habe.

hier noch mal was vom kicker/kicker online mitte dezember
seine noten dort sind übrigens in der regel auch nicht verkehrt

http://www.kicker.de/news/fuss…startseite/artikel/501795

"Albert Bunjaku traf erstmals wieder seit dem 13. Spieltag, ihm gelang sein neunter Treffer.
Und als Zugabe bereitete der 25-Jährige auch noch für Massimo Cannizzaro dessen achtes
Saisontor vor - das siebente war in der 11. Runde gefallen. Nach dem starken Auftritt wurde
sofort wieder über die Zukunft von Bunjaku spekuliert.
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Geht der Albaner mit Schweizer Pass doch schon in der Winterpause zu einem höherklassigen
Verein? Cottbus und 1860 München sollen interessiert sein. "Mein Vertrag läuft bis Saisonende",
sagt der Betroffene selbst. Wohlwissend, dass damit ein vorzeitiger Wechsel nicht
ausgeschlossen ist."

Beitrag von „PHM+“ vom 13. Januar 2009, 10:52

Fuchs ist in der RM der absolute Führungsspieler, ich finde bei
den Profis ist diese Aufgabe auf mehreren Schultern verteilt.

Er wäre damit entlastet und könnte als Stürmer noch wirkungsvoller
sein, jedenfalls sollte man ihn für die laufende Saison zum Profikader
hochziehen, spätestens wenn die RM den Klassenerhalt gesichert hat
und dies kann schon bald sein.

Beitrag von „eintakter“ vom 13. Januar 2009, 11:02

Zitat von Chaos 

Das ist natürlich wahr. Aber es hat in der Regel einen Grund, warum ein Spieler im
besten Fußballalter in der 3. und nicht in der 1. Liga spielt.

ist schon klar! wenn der grund nur 'mentale unreife' oder sowas ist ist dann haben wir glück
gehabt 
wobei er schon scheints die letzten jahre besser in fahrt kommt. auch wenns 3. liga ist ....
http://www.fussballdaten.de/spieler/bunjakualbert/

Beitrag von „BennyR.“ vom 13. Januar 2009, 11:50
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Naja gut scheint ja vllt. ein Spätzünder zu sein
Ein Mintal kam ja auch erst in dem Alter aus der Slovakei zum club
ein Ciric mit ende 20 aus der schweiz
Ein weiteres prominentes Beispiel ist auch Luca Toni der ja die ersten Jahre seiner Karriere auch
in den unteren Ligen Italiens herumkrebste

Beitrag von „OPM“ vom 13. Januar 2009, 12:33

Zitat 

Offizielle Pressemitteilung FC Rot-Weiß Erfurt e.V.

Albert Bunjaku hat das Management des FC Rot-Weiß Erfurt darüber informiert, dass er
ab dem 01.07.2009 ein Vertragsangebot des 1. FC Nürnberg angenommen hat. Der
Vertrag des Stürmers läuft beim FC Rot-Weiß Erfurt zum 30.06.2009 aus.

Albert Bunjaku (25): „Ich habe dem FC Rot-Weiß Erfurt viel zu verdanken, habe mich
nun aber entschieden, beim 1. FC Nürnberg eine neue sportliche Herausforderung
anzunehmen. Diese Entscheidung ist mir nicht leicht gefallen. Ich bedanke mich für die
tolle Unterstützung des Vereins und der Fans und verspreche, in der Rückrunde der
Saison 2008/2009 alles dafür zu geben, damit der FC Rot-Weiß Erfurt seine sportlichen
Ziele erreicht“

Stephan Beutel (42): „Wir bedauern die Entscheidung von Albert Bunjaku, haben aber
Verständnis dafür, dass er nach den hier erbrachten Leistungen, die Chance auf eine
neue sportliche Herausforderung angenommen hat. Wir wünschen Albert Bunjaku und
seiner Familie ab dem 01.07.2009 alles Gute in Nürnberg und sind davon überzeugt,
dass sich Albert bis zum 30.06.2009 voll für die Ziele des FC Rot-Weiß Erfurt einsetzen
wird.

Management
FC Rot-Weiß Erfurt e.V.
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Alles anzeigen 

sehr fair, kein nachtreten:

http://www.rot-weiss-erfurt.com/forum/viewtopic.php?f=2&t=9929

Beitrag von „montana“ vom 13. Januar 2009, 12:37

Zitat von OPM 

sehr fair, kein nachtreten:

http://www.rot-weiss-erfurt.com/forum/viewtopic.php?f=2&t=9929

heisst alerdings auch dass er erst zur nächsten Saison zurverfügung steht

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 13. Januar 2009, 12:45

Hab ja schon öfters Spiele vom FC Rot-Weiss Erfurt angesehen im Steigerwaldstadion in den
letzten beiden Spielzeiten....

Bunjaku ist technisch stark und pfeilschnell.....körperlich nicht so robust...laborierte diese
Saison auch schon einige Zeit an einer Knöchelverletzung und war nicht topfit.....trotzdem hat
er schon 9 Buden (Liga) und 2 Tore (Pokal gegen die Bauern) gemacht in der Hinrunde...

Ob er sich beim FCN durchsetzen kann...bleibt allerdings abzuwarten... 
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Beitrag von „weam“ vom 13. Januar 2009, 13:15

Zitat von SCHACKES1976 

Hab ja schon öfters Spiele vom FC Rot-Weiss Erfurt angesehen im Steigerwaldstadion in
den letzten beiden Spielzeiten....

Bunjaku ist technisch stark und pfeilschnell.....körperlich nicht so robust...laborierte
diese Saison auch schon einige Zeit an einer Knöchelverletzung und war nicht
topfit.....trotzdem hat er schon 9 Buden (Liga) und 2 Tore (Pokal gegen die Bauern)
gemacht in der Hinrunde...

Ob er sich beim FCN durchsetzen kann...bleibt allerdings abzuwarten... 

Uh das körperlich nicht so robust klingt nicht gut, wird dadurch nicht leichter sich
durchzusetzen. Mann sollte allerdings wirklich abwarten, man darf sich ruhig auf ihn freuen und
auch was von ihm erwarten. Wie es dann später kommt weiß vorher eh niemand.

Beitrag von „kleinerlouis“ vom 13. Januar 2009, 13:23

Naja..vom Hocker haut mich dieser Transfer jetzt nicht..um ehrlich zu sein... :?

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 13. Januar 2009, 13:32

Zitat von weam 
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Uh das körperlich nicht so robust klingt nicht gut, wird dadurch nicht leichter sich
durchzusetzen. Mann sollte allerdings wirklich abwarten, man darf sich ruhig auf ihn
freuen und auch was von ihm erwarten. Wie es dann später kommt weiß vorher eh
niemand.

Genau...warten wir einfach ab wie er seine 179 cm Größe und 74 kg Gewicht für den GLUBB in
Szene setzen kann... 

Beitrag von „FcnPat“ vom 13. Januar 2009, 13:54

Zitat von kleinerlouis 

Naja..vom Hocker haut mich dieser Transfer jetzt nicht..um ehrlich zu sein... :?

"Nicht vom Hocker" ist ja beinahe liebevoll. Ich habe täglich das Gefühl im Forum des FCN II
gelandet zu sein. Jugendwahn alez alez.

Aber wer weis. Vielleicht schießt uns ja Bunjaku direkt zum Aufstieg *lach*

Schon witzig. Der spielt seit drei Jahren bei Erfurt, wechselte stets Ablösefrei oder für die
Hammer Summe von 25.000 Talern. Aber wenn wir ihn holen, waren auf einmal alle
Bundesligisten an ihm dran *kicher*

Oh mann ey, das kann ja eine heitere Rückrunde werden 

Naja, wenigstens steht der Sparkader für kommende Saison bereits in der Winterpause. Hat ja
auch was und das Transferfenster ist ja noch offen.
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Beitrag von „Vv00t“ vom 13. Januar 2009, 13:57

Zitat von FcnPat 

"Nicht vom Hocker" ist ja beinahe liebevoll. Ich habe täglich das Gefühl im Forum des
FCN II gelandet zu sein. Jugendwahn alez alez.

Aber wer weis. Vielleicht schießt uns ja Bunjaku direkt zum Aufstieg *lach*

Schon witzig. Der spielt seit drei Jahren bei Erfurt, wechselte stets Ablösefrei oder für
die Hammer Summe von 25.000 Talern. Aber wenn wir ihn holen, waren auf einmal alle
Bundesligisten an ihm dran *kicher*

Oh mann ey, das kann ja eine heitere Rückrunde werden 

Naja, wenigstens steht der Sparkader für kommende Saison bereits in der Winterpause.
Hat ja auch was und das Transferfenster ist ja noch offen.

Alles anzeigen 

du glaubst wohl ein guter Spieler fällt vom Himmel oder was?
Kann ja nich sein dass jemand sich erst entwickelt usw.. nee..

Wenn man nicht mehr in die jungen Talente vertraut dann kann mans gleich komplett bleiben
lassen. Das wär mal n Tipp für dich übrigens. 

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 13. Januar 2009, 14:03

Immerhin hat er technische Fähigkeiten wie kein anderer unserer Stürmer. Von daher bringt er
schon mal eine neue Qualität ins Spiel. Wir brauchen aber schon in der Rückrunde einen neuen
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Stürmer. Ich hoffe er - oder noch ein anderer - Stürmer kommt sofort.

Beitrag von „debberla“ vom 13. Januar 2009, 14:08

Zitat von FcnPat 

Schon witzig. Der spielt seit drei Jahren bei Erfurt, wechselte stets Ablösefrei oder für
die Hammer Summe von 25.000 Talern. Aber wenn wir ihn holen, waren auf einmal alle
Bundesligisten an ihm dran *kicher*

Was nährt Deinen Glauben das dem nicht so war? Von Cottbus und 1860 hatte ich das schon
vor ein paar Wochen gelesen. Das mit Bielefeld und Fürth war mir auch nicht neu, aber das ist
für mich auch kein wesentlich neuer Unterschied.

Beitrag von „Bendix“ vom 13. Januar 2009, 14:14

Ich lach mich schlapp hier über die Meinungen einiger "Experten".

Bunjaku ist mM nach einer der Top-5 Stürmer der 3. Liga. Und die 3.Liga hat bestimmt nicht das
Niveau der früheren Regionalliga. Sonst wurden immer Spieler aus niedrigeren Ligen in
Deutschland gefordert, etz holt der Club mal so einen (und setzt sich dabei gegen Konkurenz
vieler anderer Vereine durch) und jetzt isses auch falsch.
Ich denke der wird bestimmt kein Millionenhandgeld bekomme und ist im Gehaltsgefüge sicher
auch maximal im Mittelfeld angesiedelt.

Und warum soll dieser Transfer etz falsch sein? Wollt ihr lieder wieder Stürmer wie Sibon,
Benko, Harry etc.??

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 13. Januar 2009, 14:18
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Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Immerhin hat er technische Fähigkeiten wie kein anderer unserer Stürmer. Von daher
bringt er schon mal eine neue Qualität ins Spiel. Wir brauchen aber schon in der
Rückrunde einen neuen Stürmer. Ich hoffe er - oder noch ein anderer - Stürmer kommt
sofort.

also bei ihm kann ich mir das vorerst nicht vorstellen - evtl. eher gündogan. weiß aber nicht, ob
der schon so weit ist, denke eher jemand der über die zweite und einwechslungen über
vielleicht n halbes/dreiviertel jahr herangeführt werden müsste.

gab ja zumindest diese presseerklärung von rwe, wo man in vollkommendem einklang bekannt
gegeben hat - hier trennung in beiderseitigem einvernehmen im sommer, aber zuvor noch
erfüllung der vertragsplicht - klang ja sehr harmonisch. genauen einblick, was sich bader so für
die rückrund denkt, hab ich momentan überhaupt nicht mehr.

weil - ich will euch ja kein wasser in den wein gießen - aber momentan schauts tendenziell im
sturm momentan so aus

eigler
boakye (verletzt / kann zumindest anscheinend die vorbereitung nicht richtig mitmachen - wird
zwar hoffentlich kommen bald wieder, find ihn nicht schlecht, wobei für 1.bundesliga z.B. auch
kein sicherer gewährsmann für die startelf)
harry (60 - 40 sag ich mal, dass er bleibt. gab ja noch kein feedback von den rakidrosseln aus
bromwich, oder?)
pagenburg (scheint wohl ausgeliehen zu werden nach erfurt)

macht für mich am heutigen tag bei aller euphorie ne bilanz von einem gesunden, einem
verletzten, einem, wo die zukunft noch unklar ist und einem bald ausgeliehen stürmer - also im
vergleich zu gestern - 1, sprich wir ham jetzt nur noch 3 richtige, wenns blöd läuft erstmal
vielleicht sogar bald nur noch 2 richtige stürmer und wenn boakye aufällt nur noch einen.
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wenn harry geht und man vielleicht keinen vernünftigen ersatz gleich parat hat - müsste man
halt bei erfurt noch mal mit n bissi geld anklopfen

Beitrag von „sirtakimann“ vom 13. Januar 2009, 14:21

Zitat von FcnPat 

Jugendwahn alez alez.

er ist 25, da kannst du nicht von "jugendwahn" sprechen. 
wer in liga 3 so gut scoret wie er wird auch eine liga höher seine buden machen.

bin ja gespannt ob das nürnberger wunderkind chunly sich durchsetzt in dieser liga. t. paulus ist
mit erstligaerfahrung auch in liga 3 angeheuert und tat sich alles andere als leicht. das ist keine
graupenliga sondern eine mit guten fussballern gespickte profiliga !

ich finds gut dass er kommt, besser als so balkan bomber wie benko oder bosnische
wunderkinder wie jelic.

ich glaub der wird einer 

Beitrag von „juninho“ vom 13. Januar 2009, 14:27

Zitat von FcnPat 

Schon witzig. Der spielt seit drei Jahren bei Erfurt, wechselte stets Ablösefrei oder für
die Hammer Summe von 25.000 Talern. Aber wenn wir ihn holen, waren auf einmal alle
Bundesligisten an ihm dran *kicher*
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Nicht alle. So Leuchttürme wie Cottbus und Bielefeld waren dran. 

Beitrag von „weize“ vom 13. Januar 2009, 14:29

Zitat von juninho 

Nicht alle. So Leuchttürme wie Cottbus und Bielefeld waren dran. 

ich möchte dir in erinnerung rufen dass diese leuchttürme im gegensatz zu uns halt nur leider
eine liga höher spielen.

Beitrag von „juninho“ vom 13. Januar 2009, 14:30

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Immerhin hat er technische Fähigkeiten wie kein anderer unserer Stürmer. Von daher
bringt er schon mal eine neue Qualität ins Spiel. Wir brauchen aber schon in der
Rückrunde einen neuen Stürmer. Ich hoffe er - oder noch ein anderer - Stürmer kommt
sofort.

Bunjaku kommt sicher nicht im Winter. Diese Möglichkeit wird Bader - wenn er nicht ganz blöd
ist- schon abgeklopft haben. Ich geh davon aus dass Erfurt aufsteigen will und ihn deshalb
keinesfalls hergeben wird. Ein möglicher Aufstieg bringt für Erfurt mit Sicherheit mehr als ein
Wechsel von Bunjaku, der jetzt, 1/2 Jahr vor Vertragsende sicher nicht groß entlohnt würde.

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 13. Januar 2009, 14:39
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ich hab die 3.liga im rahmen der sportschau und auch n paar spielberichten bei kicker online
die hinrunde so beiläufig n bissi verfolgt.

meiner meinung nach ist der aufstieg für erfurt trotz vielleicht einem weiter bestehenden top-
goalgetter duo bunjaku-cannizarro nur noch sehr schwer realisierbar.

paderborn ist stark genug auch personell etwa in der offensive, um da voll (bis auf 3-4
ausrutscher) durchzuziehen. union halte ich für auch einigermaßen stabil, um sechs punkte
vorsprung nicht zu verspielen - interessant wird das wies in ihrem alten stadion wird, wenn sie
da schon wieder rein dürfen. emden weiß ich nicht - allerdings macht dort der emmerling n
guten job und die ham auch gute leute im kader (sievers, spahic, zedi, neitzel....) - trotzdem
vielleicht jemand der wieder etwas abrutschen könnte - aber dann ist da noch düsseldorf,
offenbach, haching - also das wird ein hauen und stechen, aber ich glaub nicht dass es trotz
nem guten kader für erfurt zum aufstieg oder zur relegation reichen wird. daher zieht das
argument nicht so, auch wenn die mit sicherheit das bestmögliche rausholen wollen.

tabelle:

http://www.kicker.de/news/fussball/3liga/spieltag/tabelle/

Beitrag von „FcnPat“ vom 13. Januar 2009, 14:40

Zitat von debberla 

Was nährt Deinen Glauben das dem nicht so war? Von Cottbus und 1860 hatte ich das
schon vor ein paar Wochen gelesen. Das mit Bielefeld und Fürth war mir auch nicht
neu, aber das ist für mich auch kein wesentlich neuer Unterschied.
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Das 1860 bereits seit Jahren Pleite ist, über ein chronisches Sturm Problem verfügt und die
Fädder das wohl beste Sichtungsprogramm in Germania besitzen. Sollte er also über solch
ausgeprägte Hammer Technische Fähigkeiten verfügen, wäre der Junge bereits weg, bevor der
Glubb seinen Namen googlen konnte. Ist ja nicht so das mit Erfurt ein wirklich liquider und
erfolgsverwöhnter Verein sein Arbeitgeber war.

Was ja nicht heißen soll, das er nicht eventuell Potenzial besitzen soll. Seine Leistungsdaten
lesen sich für die dritte Liga ja nett. Was dies mit der zweiten Liga, wenn es um den Aufstieg
gehen soll zu tun hat?........kein Plan, frag die YouTube coaches die ihn bereits seit Jahren
beobachtet haben und immer auf Augenhöhe mit Erfurt zu sein scheinen.

Nette Verpflichtung. Aber warum und wie er uns sofort stärken oder gar verbessern soll kann
ich nicht sehen 

Beitrag von „juninho“ vom 13. Januar 2009, 14:42

Zitat von Trompetendrogba 

ich hab die 3.liga im rahmen der sportschau und auch n paar spielberichten bei kicker
online die hinrunde so beiläufig n bissi verfolgt.

meiner meinung nach ist es für erfurt trotz vielleicht einem weiter bestehenden top-
goalgetter duo bunjaku-cannizarro nur noch schwer realisierbar. paderborn ist stark
genug, um da durchzuziehen. union halte ich für auch einigermaßen stabil, um sechs
punkte vorsprung nicht zu verspielen. emden weiß ich nicht - allerdings macht dort der
emmerling n guten job und die ham auch gute leute im kader (sievers, spahic, zedi,
neitzel....) - trotzdem vielleicht jemand der wieder etwas abrutschen könnte - aber dann
ist da noch düsseldorf, offenbach, haching - also das wird ein hauen und stechen, aber
ich glaub nicht dass es trotz nem guten kader für erfurt zum aufstieg oder zur
relegation reichen wird.

tabelle:
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http://www.kicker.de/news/fussball/3liga/spieltag/tabelle/

Alles anzeigen 

Hab ich mir auch grad angeschaut. Aber 9 Punkte sind nicht unmöglich aufzuholen. Ist evtl. ne
ähnliche Situation wie bei uns, die Fans würden ein Aufgeben zum jetztigen Zeitpunkt sicher
nicht verzeihen.

Edit: 7 auf nen Relegationsplatz. Und nicht zu vergessen man hat in Liga 3 zwei Spiele mehr pro
Runde.

Beitrag von „FcnPat“ vom 13. Januar 2009, 14:52

Zitat von Vv00t 

Wenn man nicht mehr in die jungen Talente vertraut dann kann mans gleich komplett
bleiben lassen. Das wär mal n Tipp für dich übrigens. 

Pfarrer oder einfach geil auf junge Jungs? Was genau sollte einen dazu verleiten jungen
Talenten stets zu vertrauen und ihn die sportliche Entwicklung eines Vereines anzubieten?

Deine Tipps kannst du dir von mir aus rektal einführen.

Beitrag von „FcnPat“ vom 13. Januar 2009, 15:03
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Zitat von sirtakimann 

er ist 25, da kannst du nicht von "jugendwahn" sprechen. 
wer in liga 3 so gut scoret wie er wird auch eine liga höher seine buden machen.

Ach so, na dann ist es ja einfach 

Warum hat das niemand Federico gesagt. Der hätte diese Info bestens brauchen können 

64 Zweite Liga Spiele, 34 Tore, 21 Vorlagen und nun wieder in Karlsruhe *heul*

*halt* der hat ja auch 4 Tore in 32 Bundesliga (erste) Spielen und 9 Vorlagen. Der war sogar
besser wie "feuer frei" Vittek 

Beitrag von „power“ vom 13. Januar 2009, 15:09

hallo 

viel erfolg nächste saision 

Beitrag von „FCNMax“ vom 13. Januar 2009, 16:07

Zitat von FcnPat 
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Das 1860 bereits seit Jahren Pleite ist, über ein chronisches Sturm Problem verfügt und
die Fädder das wohl beste Sichtungsprogramm in Germania besitzen. Sollte er also
über solch ausgeprägte Hammer Technische Fähigkeiten verfügen, wäre der Junge
bereits weg, bevor der Glubb seinen Namen googlen konnte. Ist ja nicht so das mit
Erfurt ein wirklich liquider und erfolgsverwöhnter Verein sein Arbeitgeber war.

Was ja nicht heißen soll, das er nicht eventuell Potenzial besitzen soll. Seine
Leistungsdaten lesen sich für die dritte Liga ja nett. Was dies mit der zweiten Liga,
wenn es um den Aufstieg gehen soll zu tun hat?........kein Plan, frag die YouTube
coaches die ihn bereits seit Jahren beobachtet haben und immer auf Augenhöhe mit
Erfurt zu sein scheinen.

Nette Verpflichtung. Aber warum und wie er uns sofort stärken oder gar verbessern soll
kann ich nicht sehen 

Muss ich Dir doch mal zustimmen...

Sicherlich kein Transfer bei dem man etwas falsch macht, aber vom Hocker reisst mich das
sicher nicht. Und für die ganzen Spezialisten die hier nur auf seine Quote schielen und glauben
die würde er selbstverständlich auch in höheren Ligen bringen: dann schaut Euch mal die Quote
eines gewissen Mahir Saglik vom VfL Wolfsburg an...und der hat ein ähnliches Alter.

Es ist selten, dass ein Spieler erst mit 25 den Turbo zündet. Vielleicht gelingt Bunjaku das ja. Ich
würde mich freuen! Da ich aber immer noch auf den Aufstieg hoffe und sehe, dass wir dann
bundesligataugliche Stürmer benötigen, kann ich mich nicht so ganz heftig für diesen Transfer
begeistern wie der ein oder andere hier...

Im Übrigen bin ich der Meinung, dass wir dringend JETZT noch einen Stürmer mit Torinstinkt
benötigen...

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 13. Januar 2009, 16:20
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Zitat von FCNMax 

Muss ich Dir doch mal zustimmen...

Sicherlich kein Transfer bei dem man etwas falsch macht, aber vom Hocker reisst mich
das sicher nicht. Und für die ganzen Spezialisten die hier nur auf seine Quote schielen
und glauben die würde er selbstverständlich auch in höheren Ligen bringen: dann
schaut Euch mal die Quote eines gewissen Mahir Saglik vom VfL Wolfsburg an...und der
hat ein ähnliches Alter.

Es ist selten, dass ein Spieler erst mit 25 den Turbo zündet. Vielleicht gelingt Bunjaku
das ja. Ich würde mich freuen! Da ich aber immer noch auf den Aufstieg hoffe und
sehe, dass wir dann bundesligataugliche Stürmer benötigen, kann ich mich nicht so
ganz heftig für diesen Transfer begeistern wie der ein oder andere hier...

Im Übrigen bin ich der Meinung, dass wir dringend JETZT noch einen Stürmer mit
Torinstinkt benötigen...

Alles anzeigen 

Und Saglik ist sooo schlecht, oder wie? Der hat in den wenigen Einsatzminuten, die er bei der
Konkurrenz in Wolfsburg bekommen hat, super gespielt und hat immerhin im San Siro bei AC
Mailand den Ausgleich geschossen. 14 Pflichtspiele für die Wölfe, 4 Tore. Wenn Bunjaku das in
der Bundesliga auch hin bekommt, dann hoff ich, dass er den Weg Sagliks geht...

Beitrag von „FCNMax“ vom 13. Januar 2009, 16:38

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Und Saglik ist sooo schlecht, oder wie? Der hat in den wenigen Einsatzminuten, die er
bei der Konkurrenz in Wolfsburg bekommen hat, super gespielt und hat immerhin im
San Siro bei AC Mailand den Ausgleich geschossen. 14 Pflichtspiele für die Wölfe, 4
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Tore. Wenn Bunjaku das in der Bundesliga auch hin bekommt, dann hoff ich, dass er
den Weg Sagliks geht...

Tschuldige, aber man kann sich nun wirklich alles schön schreiben: 2 seiner 4 Pflichtspieltreffer
hat er im Pokal gegen einen Viertligisten erzielt!

Und zum Treffer im Uefa-Pokal sage ich nur: Benko und Zenith St. Petersburg (späterer Cup-
Sieger!).

Für mich steht die Buli-Statistik über allem. Und da heißt es 1 Tor in 8 Spielen!

Und das heißt für mich: er hat von 17 möglichen Spielen nur 8 gemacht und dabei lediglich
einmal getroffen! Sorry, aber da erwarte ich mir von einem Neuzugang mehr...

Beitrag von „FCNwastl“ vom 13. Januar 2009, 17:00

Hätt man nicht 400.000€ drauflegen können und ihn gleich ihm Winter hohlen?

Mir schmeckt das nicht. Sicher haben wir mit ihm und dem Bochumer zwei Top-Leute zum
Nulltarif gehohlt, aber wir brauchen DRINGEND neue Leute für den Sturm, und zwar jetzt im
Winter. Ohne Neuverpflichtungen wird der Aufstieg zu einer Herkulesaufgabe.
Mir scheint, dass MB und MOe für ein weiteres Jahr 2te Liga planen und das gefällt mir gar
nicht.

Beitrag von „Veteran“ vom 13. Januar 2009, 17:14

die momentane transferpolitik läßt für mich im moment keinen anderen schluss zu!
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so wie es aussieht hat die vereinsführung den aufstieg abgeschrieben. 
und das in einer graupenliga die so schlecht ist wie seit jahren nicht mehr.

ich leg mich fest: mit den drei stürmern harry, isaac und eigler werden wir NICHT aufsteigen.

und der evtl. ersatz fürn harry falls die engländer gestern vier guiness zu viel hatten (gueye) is
mangels selbstvertrauen völlig ausser form. den müssten wir erst hätscheln....

page wird uns scheinbar auch noch verlassen, isaac is im moment verletzt.
das sind tolle aussichten für die rückrunde...... 

Beitrag von „Anaerob“ vom 13. Januar 2009, 17:17

Zitat von Veteran 

die momentane transferpolitik läßt für mich im moment keinen anderen schluss zu!

so wie es aussieht hat die vereinsführung den aufstieg abgeschrieben. 
und das in einer graupenliga die so schlecht ist wie seit jahren nicht mehr.

ich leg mich fest: mit den drei stürmern harry, isaac und eigler werden wir NICHT
aufsteigen.

und der evtl. ersatz fürn harry falls die engländer gestern vier guiness zu viel hatten
(gueye) is mangels selbstvertrauen völlig ausser form. den müssten wir erst
hätscheln....
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page wird uns scheinbar auch noch verlassen, isaac is im moment verletzt.
das sind tolle aussichten für die rückrunde...... 

Alles anzeigen 

eigentlich wird schon für die 3.Liga geplant ... 

Beitrag von „FCNwastl“ vom 13. Januar 2009, 17:18

Wenn Page geht, muss noch Ersatz kommen. Mit 3 Stürmern in die RR zu gehen wäre fahrlässig
und tödlich.
So ein scheiß - der Aufstieg ist so leicht wie seit Jahren nicht mehr. Wenn nächste Saison
Gladbach und Bochum runterkommen ham wir zwei Brocken mehr am Hals.

Beitrag von „eintakter“ vom 13. Januar 2009, 17:20

Zitat von Veteran 

die momentane transferpolitik läßt für mich im moment keinen anderen schluss zu!

so wie es aussieht hat die vereinsführung den aufstieg abgeschrieben. 
und das in einer graupenliga die so schlecht ist wie seit jahren nicht mehr.

ich leg mich fest: mit den drei stürmern harry, isaac und eigler werden wir NICHT
aufsteigen.

und der evtl. ersatz fürn harry falls die engländer gestern vier guiness zu viel hatten
(gueye) is mangels selbstvertrauen völlig ausser form. den müssten wir erst
hätscheln....
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page wird uns scheinbar auch noch verlassen, isaac is im moment verletzt.
das sind tolle aussichten für die rückrunde...... 

Alles anzeigen 

also so an schmarrn wenn ich jetz schon wieder hör .... "gell heut gibbds bestimmt ka
gelbworschd mehr odder?"
im moment sind wir um einige graupen leichter, haben nach wie vor drei stürmer und werden
aktuell um drei u-19 europameister verstärkt, dazu kommen wolfi und gygax zurück!!! ich für
meinen teil freu mich auf die rückrunde 

Beitrag von „hattrick“ vom 13. Januar 2009, 17:33

Zitat von eintakter 

also so an schmarrn wenn ich jetz schon wieder hör .... "gell heut gibbds bestimmt ka
gelbworschd mehr odder?"
im moment sind wir um einige graupen leichter, haben nach wie vor drei stürmer und
werden aktuell um drei u-19 europameister verstärkt, dazu kommen wolfi und gygax
zurück!!! ich für meinen teil freu mich auf die rückrunde 

Und wer soll die Tore erzielen? Eigler traue ich zu, dass er explodiert, aber Boakye und Harry?
Ist wie ein Griff in die Wundertüte!

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 13. Januar 2009, 17:34

Zitat von eintakter 
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gygax ist für die rückrunde sicher wieder ein gewinn, hat er ja sowohl anfang der hinrunde, als
auch in ansätzen in den tests jetzt wieder gezeigt. im offensiven mittelfeld über die
außenbahnen, zu mal hier auch risse den wettberb- und leistungsdruck weiter ankurbeln
könnte, diekmeier auch schon erste impulse über rechts vs. heerenveen gezeigt hat und frantz
etwa auf links man hier auch auf der rechnung haben muss, mach ich mir auch nicht so die
sorgen. die sorge die hier viele teilen betrifft den sturm. und da sind momentan, wie du
schreibst drei stürmer, zumal pagenburg auf dem absprung scheint - in der momentanen
situation mit ziel aufstieg zu wenig, zumal harry noch nicht klar und boakye anscheinend
zumindest nicht richtig die vorbereitung mitmachen kann.

zu bunjaku noch - interessant wären stimmen aus seiner paderborner zeit, warum´s da nicht
richtig geklappt hat - wobei eigentlich auch egal, da er jetzt ja in erfurt seine stärken
auszuspielen scheint.

Beitrag von „FCNwastl“ vom 13. Januar 2009, 17:41

Fakt ist:
Wir haben sehr gut verstärkt, besonders Diekmeier kässt Hoffnungen aufkeimen, dass die
Probleme auf der RV-Position Vergangenheit sind

Fakt ist aber auch:
Unser Sturm ist eine Katastrophe. Eigler und Boakye sind keine Torjäger, Harry ein Flop und
danach kommt nichts. Tolle Aussichten. Allenfalls könnte man Mintal noch als HS aufbieten und
dafür mit Gygax im Mittelfeld einen weiteren Kreativmann auf den Platz stellen, aber im
Endeffekt haben wir nur drei Stürmer von denen sogar einer aussortiert ist und weg soll. Ich
habe kleine Hoffnungen, dass wenn Harry noch gehen sollte wir besseren Ersatz bekommen,
aber wenn wir mit diesem Sturm in RR dann ist der Aufstieg für mich ein Aufgabe, die wir
aufgrund der zu dutzenden versiebten Chancen leider nicht schaffen, obwohl das Umfeld
gegeben wäre - das laste ich unser sportlichen Führung an. BAder muss dringend handeln.

Beitrag von „Veteran“ vom 13. Januar 2009, 17:42
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Zitat von eintakter 

also so an schmarrn wenn ich jetz schon wieder hör .... "gell heut gibbds bestimmt ka
gelbworschd mehr odder?"
im moment sind wir um einige graupen leichter, haben nach wie vor drei stürmer und
werden aktuell um drei u-19 europameister verstärkt, dazu kommen wolfi und gygax
zurück!!! ich für meinen teil freu mich auf die rückrunde 

und ich will aufsteigen, basta! DAS ist meine Erwartung an die Mannschaft um diesen
"Betriebsunfall" rückgängig zu machen.

und ob das mit dieser mannschaft hinhaut, davon bin ich nicht überzeugt. noch dazu wo die
OHL schon die ausreden vorprogrammiert hat.

Beitrag von „eintakter“ vom 13. Januar 2009, 17:42

Zitat von Trompetendrogba 

ist schon klar, aber da ist ja auch noch zeit für diese baustelle! ging mir nur darum daß im
moment bader ganz gute arbeit abliefert und nichtsdestotrotz manche hier schon den nächsten
abstieg prophezeien!

Beitrag von „eintakter“ vom 13. Januar 2009, 17:45

Zitat von FCNwastl 

Fakt ist:
Wir haben sehr gut verstärkt, besonders Diekmeier kässt Hoffnungen aufkeimen, dass
die Probleme auf der RV-Position Vergangenheit sind
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Fakt ist aber auch:
Unser Sturm ist eine Katastrophe. Eigler und Boakye sind keine Torjäger, Harry ein
Flop und danach kommt nichts. Tolle Aussichten. Allenfalls könnte man Mintal noch als
HS aufbieten und dafür mit Gygax im Mittelfeld einen weiteren Kreativmann auf den
Platz stellen, aber im Endeffekt haben wir nur drei Stürmer von denen sogar einer
aussortiert ist und weg soll. Ich habe kleine Hoffnungen, dass wenn Harry noch gehen
sollte wir besseren Ersatz bekommen, aber wenn wir mit diesem Sturm in RR dann ist
der Aufstieg für mich ein Aufgabe, die wir aufgrund der zu dutzenden versiebten
Chancen leider nicht schaffen, obwohl das Umfeld gegeben wäre - das laste ich unser
sportlichen Führung an. BAder muss dringend handeln.

für was haben wir sie dann? ich finde die stehen im moment mehr in der pflicht als bader! wenn
die öfter treffen, dazu noch unser torgefährliches mittelfeld, dann reichts auch so!
nichtsdestotrotz hoffe auch ich daß da noch jemand kommt!!!

Beitrag von „Veteran“ vom 13. Januar 2009, 17:45

Zitat von eintakter 

also ich hab bestimmt keinen abstieg prognostiziert. ich hab nur mächtig bauchgrimmen bei
der vorstellung wir nisten uns auf längere sicht in liga zwo ein. kann mir nicht vorstellen das es
nochmal leichter wird aufzusteigen wie diese saison .

Beitrag von „eintakter“ vom 13. Januar 2009, 17:54

Zitat von Veteran 

erstens denk ich nicht daß talentierte nachwuchsspieler zu uns kommen würden wenn sie von
einem längeren aufenthalt in liga 2 ausgehen.
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und zweitens, was würde passieren wenn wir jetzt für 5 mio nen stürmer holen (ab der
preisklasse kannst evtl davon ausgehen daß er den ansprüchen hier genügt...) und wir steigen
doch NICHT auf??? genau dann ist das passiert was du vermeiden willst, wir haben uns auf
jahre in der 2. liga etabliert weil wir vom transfererlös unserer leistungsträger erstmal schulden
abzahlen 
ich hab nix dagegen wenn noch jemand kommt, aber der kracher und heilsbringer wirds sicher
nicht werden!

Beitrag von „Element“ vom 13. Januar 2009, 18:01

Servus Bunjaku!
Zeig dann bei uns, was du drauf hast. Bin sehr gespannt.

Beitrag von „Binoola“ vom 13. Januar 2009, 18:21

Da ich Diekmeier und ihn schon des öfteren im Transfervorschläge-thread vorgeschlagen freue
ich mich besonders...scheint der Herr Bader ja mal des öfteren vorbeigeschaut haben.... 

Beitrag von „Häfferla“ vom 13. Januar 2009, 18:29

Zitat von Veteran 

also ich hab bestimmt keinen abstieg prognostiziert. ich hab nur mächtig
bauchgrimmen bei der vorstellung wir nisten uns auf längere sicht in liga zwo ein. kann
mir nicht vorstellen das es nochmal leichter wird aufzusteigen wie diese saison .

Trotzdem ist es notwendig auch den schlimmsten Fall einzuplanen. Wirtschaftlich ist der
Transfer jedenfalls risikolos. Falls die Quelle stimmt, hat RW Erfurt einen Etat von 2,35 Mio
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(Gesamtetat!):
http://www.dynamo-dresden.de/a…-trainer-von-real-madrid/
Wenn man das runterrechnet, wäre Bunjaku auch bei doppeltem Gehalt noch ein Schnäppchen.
Und falls es sportlich nicht klappt, nimmt ihn zweifellos ein anderer Zweitligist für 'ne Ablöse,
die alle Kosten deckt.

Wie Bunjaku in der 1. oder 2. Liga zurechtkommt, werden wir sehen. Warum man beim Club
Viertligaspielern eine Chance gibt, dasselbe aber nicht für Drittligaspieler gelten soll, erschließt
sich mir jedenfalls nicht.
Immerhin spielt er sowohl Flügelstürmer als auch im Zweiersturm. Da hat Oenning wieder eine
taktische Variante mehr, 4-3-3 mit Gygax-?-Bunjaku.

Persönlich wirkt er eher spießig, was für Leistungssport ja keine schlechte Voraussetzung ist.
Interessant ist, dass er trotz seiner Körpergröße das Kopfballduell nicht scheut, Bild 52:
"Luftkampf: Auch auf seine Kopfballstärke ist Verlass."
http://diashow.thueringer-allg…njaku_110408.frameset.php

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 13. Januar 2009, 18:52

Zitat von Häfferla 

Trotzdem ist es nicht notwendig auch den schlimmsten Fall einzuplanen. Wirtschaftlich
ist der Transfer jedenfalls risikolos. Falls die Quelle stimmt, hat RW Erfurt einen Etat
von 2,35 Mio (Gesamtetat!):
http://www.dynamo-dresden.de/a…-trainer-von-real-madrid/
Wenn man das runterrechnet, wäre Bunjaku auch bei doppeltem Gehalt noch ein
Schnäppchen. Und falls es sportlich nicht klappt, nimmt ihn zweifellos ein anderer
Zweitligist für 'ne Ablöse, die alle Kosten deckt.

Wie Bunjaku in der 1. oder 2. Liga zurechtkommt, werden wir sehen. Warum man beim
Club Viertligaspielern eine Chance gibt, dasselbe aber nicht für Drittligaspieler gelten
soll, erschließt sich mir jedenfalls nicht.
Immerhin spielt er sowohl Flügelstürmer als auch im Zweiersturm. Da hat Oenning
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wieder eine taktische Variante mehr, 4-3-3 mit Gygax-?-Bunjaku.

Persönlich wirkt er eher spießig, was für Leistungssport ja keine schlechte
Voraussetzung ist. Interessant ist, dass er trotz seiner Körpergröße das Kopfballduell
nicht scheut, Bild 52: "Luftkampf: Auch auf seine Kopfballstärke ist Verlass."
http://diashow.thueringer-allg…njaku_110408.frameset.php

Alles anzeigen 

Ja, aber die Vorredner haben glaub ich darüber diskutiert, dass er nicht sofort kommt, wir aber
sofort jemanden im Sturm bräuchten.

Beitrag von „debberla“ vom 13. Januar 2009, 19:01

Es ist doch noch nicht Ende der Transferperiode... Und vielleicht gibt es ja wirklich den Tausch
Chhunly - Bunjaku im Winter.

Beitrag von „CM“ vom 13. Januar 2009, 19:45

Zitat von debberla 

Es ist doch noch nicht Ende der Transferperiode... Und vielleicht gibt es ja wirklich den
Tausch Chhunly - Bunjaku im Winter.

Kann ich mir nicht vorstellen. Wenn es da noch irgendwelche Möglichkeiten gäbe, hätte man
nicht bereits offiziell seinen ablösefreien Wechsel zur neuen Saison verkündet.
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Ich finde den Transfer übrigens gut, und das sogar unabhängig von der Person Bunjaku. Endlich
holt man mal einen, der nicht frustriert auf einer Ersatzbank den Blues geschoben hat, sondern
einen aufstrebenden Kerl im besten Alter. Stelle ich mir auf Dauer erfolgsversprechender vor,
als ausgemusterte Spieler von Erstligisten zu holen, was bei uns ja jüngst mächtig in die Hose
ging.

Beitrag von „Failhaid“ vom 13. Januar 2009, 20:08

Zitat von debberla 

Es ist doch noch nicht Ende der Transferperiode... Und vielleicht gibt es ja wirklich den
Tausch Chhunly - Bunjaku im Winter.

Bitte nicht...von mir aus den Harry  aber für den Chhunly hoff ich,dass er in der Rückrunde
Gas gibt und sich in die 1. Mannschaft spielt 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 13. Januar 2009, 21:16

Zitat von Anaerob 

eigentlich wird schon für die 3.Liga geplant ... 

46https://www.glubbforum.de/forum/thread/3297-albert-bunjaku-10/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3297-albert-bunjaku-10/

